
１0 月３１日（土）本校の同窓会館において生徒会執行部の「合宿」が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「合宿」とありますが「泊」ではありません。 

執行部とは何か、どうあるべきか、について全員が共

通認識を持ち、東高の執行部として何をするか話し合い

ました。よりよい生徒会行事の運営についてだけでなく、

役員選挙で発表した「公約」に対してどのように取り組

んでいくのかも話されました。 

 午後からは執行部員同士の交流を図る目的でハロウィ

ンパーティーが開かれました。３密にならぬよう十分配

慮し、今後の活動がより円滑に進むよう願いを込めて楽

しい時間を共有しました。 

 今後の執行部は①「北人」の作成、②目安箱（オンラ

イン）の設置、③「予餞会」の内容検討、④「球技大会」

にむけて取り組む予定です。 


